

DAFTAR PUSTAKA

Ali Muhammad., **Kamus Lengkap Bahasa Indonesia Modern.**

Jakarta : pustaka Amanl.

Hasibuan Malayu., **Organisasi dan Motivasi.** Edisi Revisi. Cetakan Keenam,

Jakarta : Bumi Aksara 2000.

Hadis., **Satistik.** Jilid 2. Jogjakarta : Andi 2004.

Kasima., **Kamus Lengkap Bahasa Indonesia.** Surabaya : kartika.

Lubis Zurkarnain., **Statistik dan Penerapannya untuk Ilmu Ekonomi dan Ilmu-Ilmu Sosial.** Medan : IAIN Press Medan 2004.

Ranupandojo, Husnan Suad., **Manajemen Personalia.**

Yogyakarta : BPFE 2003.

Regar., **Profesi dan Etika Profesi.** Jakarta : Erlangga 2003.

Retnawati, Hardy Jhon, Linda., **Pedoman Penulisan Skripsi FE UMA.**

Medan : Fakultas Ekonomi : 2008.

Pemerintah Republik Indonesia., **Undang-undang No. 34 tahun 1945 tentang pemerian gelar akuntan.**

Pemerintah Republik Indonesia., **Surat Keputusan Menteri Pendidikan Nasional Nomor. 179/U/2001 tentang penyelenggaraan Pendidikan Profesi Akuntansi PPAk.**

Pemerintah Republik Indonesia., **Surat Keputusan Mendiknas No. 180/P/2001 tentang pengangkatan panitia ahli persamaan Ijazah akuntan.**

Pemerintah Republik Indonesia., **Sk Dirjen Pendidikan Tinggi No. 28/Dikti Kep/1986 tanggal 6 Juli 1986 tentang Saijana Ekonomi Negara.**

Winardi., Motivasi dan Pemotivasian dalam Manajemen. Jakarta :
Rajawali Pers 2001.

Sugiyono., Metode Penelitian Bisnis. Bagus : Alfabeta 2008.



PETUNJUK PENGISIAN

1. Mohon bacalah terlebih dahulu pertanyaan dengan cermat, sebelum mengisinya.
2. Berilah tanda check list (√) pada salah satu kolom yang anda anggap sesuai, pada kolom angka 1 sampai dengan 5.

Ket :

- 1 = Sangat Setuju Sekali (SS)
- 2 = Setuju (S)
- 3 = Kurang Setuju (KS)
- 4 = Tidak Setuju (TS)
- 5 = Sangat Tidak Setuju (STS)

IDENITITAS RESPONDEN

Nama :

Jenis Kelamin : Laki-laki / Perempuan

Usia :

Universitas :

Angkatan/ NIM :

Alamat :

Apakah anda mengetahui tentang Pendidikan Profesi Akuntansi (PPAK)
(1) Ya (2) Tidak

Apakah Anda berminat untuk mengikuti Pendidikan Profesi Akuntansi (PPAK)
(1) Ya (2) Tidak

Apakah setelah menyelesaikan studi S1, anda ingin melanjutkan ke :
(1) Magister S2 (2) Pendidikan Profesi Akuntansi (3) Berkarir

No	MINAT MENGIKUTI PPAK	1	2	3	4	5
1	Pendidikan Profesi Akuntansi dapat membantu perkembangan profesi akuntansi.					
2	Saya tertarik untuk mengikuti PPAK, karena dengan mengikuti PPAK dapat meningkatkan kualitas saya seorang akuntan.					
3	Saya tertarik untuk mengikuti PPAK, karena dapat membantu kesuksesan karir dalam profesi akuntansi.					
4	Saya tertarik untuk mengikuti PPAK, karena PPAK merupakan sarana untuk mendapatkan pekerjaan yang memberikan pembayaran finansial yang besar.					
5	Saya mengikuti PPAK setelah studi S1 saya selesai.					
No	MOTIVASI KUALITAS	1	2	3	4	5
1	Untuk mendapat pengetahuan tentang isu-isu kebijakan dan peraturan akuntansi terkini.					
2	Untuk meningkatkan pengetahuan perpajakan dan keputusan keuangan dan manajerial.					
3	Untuk meningkatkan pengetahuan organisasional dan lingkungan bisnis.					
4	Untuk meningkatkan kemampuan analisis, decision making (pengambilan keputusan), dan problem solving (Memecahkan masalah).					
5	Untuk meningkatkan keahlian dalam mengaplikasikan pengetahuan akuntansi dalam memecahkan masalah-masalah riil dalam kehidupan sehari-hari.					
No	MOTIVASI KARIR	1	2	3	4	5
1	Untuk meningkatkan kesempatan promosi jabatan.					
2	Untuk mendapatkan pekerjaan sesuai dengan latar belakang pendidikan.					
3	Untuk mampu penyelesaian beban pekerjaan yang diberikan dengan baik.					
4	Untuk mendapatkan perlakuan profesional dari atasan, rekan, dan bawahan dalam lingkungan kerja.					
5	Untuk meningkatkan kemampuan berpertasi di dalam pekerjaan.					
No	MOTIVASI EKONOMI	1	2	3	4	5
1	Untuk memperoleh pekerjaan dengan gaji yang tinggi dengan jangka waktu yang panjang.					
2	Untuk mendapatkan pekerjaan yang memberikan program dana pensiun.					
3	Untuk mendapatkan pekerjaan yang memberikan tunjangan keluarga.					

4	Untuk mendapatkan pekerjaan yang memberikan gaji tambahan (di luar gaji pokok, seperti honor yang tinggi).					
5	Untuk mendapatkan pekerjaan yang memiliki kebijakan yang jelas dalam pemberian gaji lembur.					
NO	MOTIVASI PRETASI	1	2	3	4	5
1	Untuk memamerkan diri atau menarik perhatian terhadap diri sendiri.					
2	Untuk tingkat kecerdasan intelegensi yang baik.					
3	Untuk meningkatkan kecardasan emosional dalam diri pribadi.					
4	Untuk mencapai pemahaman, perumusan, ide-ide serta konsep.					
5	Untuk menghindari pengaruh orang lain dan mengatasi masalah.					
NO.	MOTIVASI PELUANG KERJA	1	2	3	4	5
1	Untuk mendapatkan pekerjaan yang memberikan kenalkan gaji setiap periode tertentu.					
2	Untuk mendapatkan pekerjaan dengan starting salary atau gaji awal yang tinggi.					
3	Untuk mendapatkan pekerjaan yang memberikan fasilitas opsi saham.					
4	Untuk mendapatkan pekerjaan yang meberikan bonus akhir tahun yang besar.					
5	Untuk mendapatkan pekerjaan dengan fasilitas yang memadai, seperti mobil dinas, rumah dinas, dll					